

Von Abfall bis Gesundheit

Offene Tür Das Landratsamt Tübingen bietet am Samstag, 25. Mai, Einblicke.

Kreis Tübingen. Abfall, Gesundheit, Gewerbe, Jugend, Landwirtschaft, Umwelt und Verkehr – die Aufgaben der 900 Beschäftigten des Landratsamts sind vielfältig. Am Samstag, 25. Mai, dem Vortag der Europa- und Kommunalwahlen, können Interessierte von 10 bis 16 Uhr einen Blick in die Gebäude der Behörde in der Tübinger Wilhelm-Keil-Straße 50 werfen.

Das Programm des Tages ist abwechslungsreich: Es wird symbolisch der Schlussstein des neuen Erweiterungsbaus am Mühlbach gesetzt, es gibt Themenführungen und bei gutem Wetter ein Konzert des Verbandsjugendblasorchesters. Kulinarisch locken Wildschweinessen und Weinproben neben weiteren Angeboten.

Auch Kinder kommen nicht zu kurz: Mit Hüpfburg, Kamishibai-Bildtheater, Mülltonnenrallye und Recycling-Bastelaktion gibt es Ansprechendes für jedes Alter.